

令和4年12月1日

関係者各位

特別養護老人ホーム
サンシャインホーム
施設長 奥下 洋平

サンシャインホームの新型コロナウイルス感染について(第四報)

令和4年10月28日(金)にご報告させていただいた「新型コロナウイルス感染」について、経過のご報告(第四報)となります。※最終報告

11月21日(月)にご報告させていただきました第三報でもお伝えしましたが、11月14日(月)の発症を最後に、入所者・職員ともに感染者は発生していないことから、昨日11月30日(水)をもって経過観察期間が終了しました。入所者・家族・関係各所・地域の皆様方に多大なるご心配をおかけいたしました。皆様のご協力により感染が収束し、本日より通常のサービスを再開いたします。なお対面面会については、入所者の最終的な体調確認、面会準備等もごございますので、再開を12月5日(月)からといたします。よろしく願いいたします。

当施設での新型コロナウイルス感染症は落ち着きましたが、全国的な感染状況は悪化しております。一度感染しても再感染するようなこともございます。またインフルエンザの流行も考えられることから、感染対策を緩めることなく徹底してまいります。感染対策の関係上、皆様にはご不便等をおかけすることもあるかと思いますが、安心・安全な生活の為とご理解いただき、引き続きのご協力をお願いいたします。